
ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE COLOCAÇÃO DE MASTRO PARA TRÊS (03) 
BANDEIRAS NO ESTÁDIO MUNICIPAL ANTONIO VIANA 
SILVA(TONICÃO) 
 
 

Para o bom desempenho do papel fiscalizador da 
Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os 
assuntos que são de interesse comum da sociedade assisense. 

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta à Autarquia Municipal 
de Esportes, a seguinte informação: 

 
- Existe a possibilidade de colocação de mastro 

para três (03) bandeiras no Estádio Municipal 
Antonio Viana Silva (Tonicão)? 
 

  
  

  SALA DAS SESSÕES, em 23 de setembro de 2013. 
 
 
 
 
 

                 ARLINDO ALVES DE SOUSA 
                                Vereador – PSD  
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